

LA ASOCIACION DE EX-ALUMNOS DE LA ESCUELA DE AGRONOMIA DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE

En Octubre de 1989, la Dirección de Extensión de la Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales de la Universidad de Chile, respondiendo a una inquietud de un grupo de ex-alumnos de la Escuela de Agronomía, llevó a cabo, en el Campus Antumapu, el Primer Encuentro de Ex-alumnos.

Dicho encuentro culminó con la creación de la **Asociación de Ex-alumnos de la Escuela de Agronomía de la Universidad de Chile**, cuyo objetivo fundamental es "Destacar la presencia de nuestra Escuela en el quehacer agropecuario nacional, fortaleciendo sus actividades docentes, de investigación y de extensión". Por lo tanto, la preocupación prioritaria de esta Organización será establecer un vínculo permanente entre los egresados que se formaron bajo el alero de la Escuela, y de éstos con la Facultad.

También en aquella ocasión se eligió a un grupo de entusiastas participantes para integrar el Primer Directorio; el cual se organizó en Marzo de 1990, quedando constituido de la siguiente manera:

Presidente	: Adriana Pinto de Torres
Vicepresidente	: Renzo Rolando M.
Secretario	: Cecilia Niño de Zepeda
Pro-Secretario	: Gabino Reginato M.
Tesorero	: Víctor Velásquez V.
Pro-Tesorera	: Susana Muñoz M.
Directores	: Mario Astorga; Ruy Barbosa; Ramón Valdés; Ricardo Hepp; José Garrido; Sergio Lazen; Alfredo Olivares; Ana María Estévez; Adriana Ramírez y Miguel Fernández.

Sus principales acuerdos en aquella oportunidad fueron: fijar una reunión ordinaria mensual del

Directorio, y, una reunión anual de camaradería de todos los miembros de la Asociación, el primer viernes de Octubre de cada año, fecha que pasaría a constituir el "Día de Ex-alumnos de la Escuela de Agronomía".

Una campaña de incorporación de socios activos, logró reunir en 1990 a 99 miembros, mediante la cual se otorgaron becas de alimentación a 10 alumnos de escasos recursos y buen rendimiento académico, y se inició un programa de ornato en jardines, vías de acceso y casino.

La actividad de aquel primer año culminó con una exitosa celebración del día del ex-alumno, en la que asistieron cerca de 300 colegas.

En 1991, se realizó una reestructuración del Directorio, debido a la imposibilidad de algunos miembros de asistir a las reuniones mensuales, incorporándose a él las colegas Elena Sepúlveda y Rebeca Araos.

Durante este año, se continuó con el programa de becas de alimentación y de ornato, y se lograron algunos beneficios para los socios en programas y actividades propias de la Facultad, como: descuento en algunas publicaciones y cursos de la Facultad y el uso sin costo de algunas de sus instalaciones, entre ellas, Aula Magna, Biblioteca y Campo Deportivo. Además, se elaboró y revisó el Estatuto de la Asociación, el cual fue aprobado en asamblea de socios activos realizada el 21 de Agosto recién pasado. Actualmente éstos se encuentran en trámite para la obtención de la personería jurídica.

También se organizó para el 4 de Octubre, como en una tradición, la celebración del "Día del Ex-alumno" correspondiente a 1991, en cuyo programa se incluye una Asamblea de Socios Activos, en la cual se realizarán elecciones para renovar parcialmente el Directorio de acuerdo con el Estatuto.

En la actualidad, (Octubre de 1991) contamos con 135 socios activos, cifra aún pequeña, para las actividades que se desean realizar. Por lo tanto, invitamos a los ex-alumnos a adherirse y participar activamente en esta gran obra que hemos emprendido, en beneficio de todos y, en especial, de nuestros futuros colegas.